Jahresbericht MHTG 2016/2017

Fachwart Faustball MHTG Peter Stell Friedr.- Ludw.- Jahn- Str. 21 A 79576 Weil am Rhein



Berichtszeitraum Okt. 2016 - Okt. 2017

Spielbetrieb MHTG:

Eine MHTG-Hallenmeisterschaft 2016/17, ebenso eine Feldmeisterschaft 2017 konnte wegen fehlender Zusagen nicht durchgeführt werden.

Überregionaler Faustball:

Hier sind mit dem TV Weil 1+2 sowie dem TV Wehr 1 noch drei Teams (derzeit LL Süd) aktiv, hinzu kommt das Frauen-VL-Team des TV Weil. Ergebnisse siehe (www.faustball-ergebnisse.de).

Jugendarbeit:

Des Weiteren stellte der TV Weil ein U12-Team (Halle 16/17) bei der Westschweizer Meisterschaft (3. Platz). Für die BM der U8 (15.10.2017, Offenburg) hat der TV Weil ein Team gemeldet, das den ersten Platz belegen konnte.



TV Weil U8: v.l.:

Jürgen Hoffmann Luca Röderer Leo Werner Simon Lütz







Leo Simon Luca

Weitere Aktivitäten:

Die Vereine TV Wehr, VfB Murg und TV Weil sind im Turnierbetrieb angesiedelt. Tendenz eher sinkend, da von Murg kaum mehr Aktivitäten verzeichnet werden.

Freizeit:



Oben: Team TV Weil

Seit 2001 beteiligt sich der TV Weil am Schwäbisch / Badischen Jugendzeltlager mit insgesamt 330 Teilnehmern in Kippenheim, erstmals Ausrichter im Badischen Raum. Vier Betreuer, 2 Junioren sowie 9 Jugendliche des TV hatten bei zumeist schönem Wetter viel Spaß bei den Kleinund Großfeldturnieren. Besonderen Spaß und einen guten Anschauungsunterricht boten ihnen am Freitag die Auswahlteams aus Baden und Schwaben mit Teilnehmern der World Games. Letztendlich siegte Schwaben relativ deutlich.

Dem Veranstalter Kippenheim gebührt großes Lob

für die gute Organisation.

Peter Stell
Fachwart Faustball MHTG

Rechts: Der 8-jährige Teilnehmer Leo des TV Weil (grün) mit seinem Partner, der mit 6 Jahren jüngster Spieler des Zweier-Turnieres war.



